

El Consejo Social de la UMH se renueva con caras conocidas del tejido empresarial

► Francisco Román (Romaautos), Antonio Martínez-Canales (Iberdrola), Rosana Perán (Pikolinos) y Francisco Domene (Domti) entran en el órgano universitario ► La nueva delegada general de estudiantes, María Teresa Valero, y el profesor Fernando Borrás también se incorporan

I. J. INIESTA

El Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha incorporado seis nuevos vocales, durante el último Pleno ordinario, celebrado telemáticamente. Este órgano colegiado universitario tiene como objetivo la participación de la sociedad en la universidad, cuyo fin es conseguir la mayor calidad de sus enseñanzas, potenciar su capacidad investigadora e impulsar el progreso social, económico y cultural de la sociedad en la que se inserta, según explica la propia universidad.

Así, en la última reunión se ha oficializado la entrada de los empresarios Francisco Román Vera (Romaautos), en representación de la Diputación Provincial de Alicante; Antonio Martínez-Canales Murcia (Iberdrola), en representación de los Colegios Profesionales; y Rosana Perán Bazán (Pikolinos) y Francisco Domene Corral (Domti), ambos en representación de las Cortes Valencianas. Para dar voz a los estudiantes universitarios se oficializó la entrada de la nueva delegada general de estudiantes de la UMH, María Teresa Valero Asencio. Por último, la última incorporación ha sido la del profesor de la propia institución académica, Fernando Borrás Ro-



Una reunión del Consejo Social de la UMH, en una imagen de archivo. INFORMACIÓN

cher, en representación del Personal Docente e Investigador de la UMH.

En la sesión, también, se aprobó la Memoria y Cuenta General de la UMH y de la Fundación Universitaria Miguel Hernández, correspondiente al ejercicio 2019.

El presidente del Consejo Social de la UMH, Joaquín Pérez Vázquez, dio la bienvenida a los nuevos vocales que han tomado posesión, y agradeció la labor desarrollada por los vocales que han sido sustituidos: los empresarios Francisco Javier Cerdán, Antonio Ramón

Guilabert y José Quiles; el decano del Colegio de Economistas, Francisco Menargues; y los miembros de la comunidad universitaria de la UMH Bárbara Espinosa y Fernando Vidal.

El organismo se reúne varias veces al año para poner sobre la

↓

La universidad abre sus pistas de tenis y pádel

► La UMH abrió ayer al público las pistas de pádel y tenis ubicada en el edificio de El Clot, aunque el uso de vestuarios no estará disponible. El horario para el uso de estas instalaciones deportivas es de lunes a viernes, entre las 14:00 y las 22:00 horas. Según las recomendaciones de las federaciones pertinentes y del Consejo Superior de Deportes, está permitida la práctica de ambas modalidades deportivas, tanto en individual como en dobles.

mesa las aportaciones que desde los diferentes grupos sociales que representan puedan realizar para mejorar la labor docente, investigadora y social de la universidad en los cinco campus que la UMH tiene repartidos por la provincia de Alicante.